

# Gerard Piris toma parte en el Alps de Andalucía

El torneo Alps de Andalucía 2015 se disputa desde ayer y entre los participantes está la representación leridana de Gerard Piris. Se trata de un torneo profesional que reúne a ocho ganadores de la temporada, los diez mejores del Orden de Mérito —entre los que están Piris y Toni Ferrer—, y el defensor del título, el vasco Borja Etchart. La competición se disputa en el Club Iberostar Golf Novo Sancti Petri (Chiclana, Cádiz).

El torneo ha citado a 135 jugadores, 65 de ellos españoles. Todos compiten con un mismo objetivo: lograr un sitio en el Circuito Europeo, la primera división del golf continental. Y el Alps es uno de los caminos para sacar la carta. Los cinco primeros del Orden de Mérito al finalizar la temporada lograrán directamente la tarjeta para jugar el Challenge, la antesala del Tour. Durante el fin de semana se resolverán los ganadores.